



ARRÊT CARDIORESPIRATOIRE DANS LA CCN 66, IL FAUT UN ÉLECTROCHOC !

RÉANIMONS NOTRE CONVENTION, TOUTES ET TOUS EN GRÈVE LE 4 AVRIL !

Depuis des décennies, nous constatons et dénonçons la dégradation immuable de notre secteur. Nous sommes témoins impuissants du mépris du gouvernement et des employeurs envers les salarié-e-s, mais aussi envers les personnes accompagnées.

- ➔ **Les salaires sont indécemment bas et une revalorisation Laforcade/Segur discriminatoire**
- ➔ **Les primes diverses et variées remplacent des vraies revalorisations salariales**
- ➔ **Les personnels absents ne sont pas remplacés**
- ➔ **La perte de sens et des valeurs humanistes du secteur sacrifiées au nom d'une logique financière**
- ➔ **L'épuisement professionnel, les inaptitudes et une sinistralité en hausse**

Sont autant de facteurs d'un état de santé dramatique pour un secteur pourtant essentiel à une nation fraternelle et égalitaire telle que l'annonce la devise de notre pays : **Liberté, égalité, fraternité**. La promesse faite par le Premier ministre de l'époque, à la conférence des métiers du 18 février 2022, d'une Convention Collective Unique Etendue de Haut Niveau s'est transformée en un échec des négociations et un chantage permanent et sans issue des employeurs et du gouvernement.

Au-delà de la nécessité d'une revalorisation salariale pour les métiers du soin et de l'humain, il en va des conditions d'accueil et d'accompagnement des personnes fragiles.



IL EST TEMPS DE MONTRER NOTRE COLÈRE !

- ||| ➔ **Assez de travailler pour des salaires minables qui n'attirent plus personne dans le secteur**
- ||| ➔ **Assez de combler les trous par de l'auto-remplacement et de colmater les fuites d'un navire qui coule**
- ||| ➔ **Assez des manques humains et institutionnels au détriment des personnes qui ont le droit d'être accompagnées dans la dignité**

SI TU VEUX FAIRE ENTENDRE TA VOIX, IL EST TEMPS D'AGIR. LE 4 AVRIL, TOUTES ET TOUS EN GRÈVE !

UNE JOURNÉE DE GRÈVE ET DE MOBILISATION SUR TOUT LE TERRITOIRE
POUR UN RAPPORT DE FORCE QUI POURRA TOUT CHANGER !

ENSEMBLE, NOUS SOMMES PLUS FORTS !

Retrouvez toute l'actualité fédérale sur www.sante.cgt.fr